



LES ÉDIFICES DU GOUVERNEMENT FÉDÉRAL À OTTAWA s'inspirent de plans très variés. Les premiers bâtiments du centre de la capitale sont une copie, plus ou moins fidèle, de l'architecture du Parlement. La plupart des ministères ont, toutefois, changé de locaux durant les quinze dernières années et les nouveaux immeubles qu'ils occupent sont presque entièrement de caractère fonctionnel. L'expansion de la ville et les difficultés croissantes de la circulation n'étaient pas favorables à la centralisation des ministères. C'est pourquoi les nouvelles constructions se disséminent aujourd'hui dans toute la ville et même en banlieue.

Photographies de:

Malak, Ottawa (en couleurs)

Ministère de la Santé nationale et du Bien-être social

Conseil national de recherches

Ministère de l'Agriculture